
 
 
 
 
 
 
 
 
  群馬県住宅供給公社では、元総社公社賃貸住宅建設に伴い、同事業の一環として【（仮称）前橋コレ

クティブハウス元総社】プロジェクトを進めています。 
  これまで実施した説明会及びワークショップの一部をご紹介します。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 5 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子(平成 24 年 6 月開催) 

ﾀﾞﾝﾎﾞｰﾙを使って､ｺﾓﾝﾙｰﾑのﾚｲｱｳﾄについて､原寸

検討しました｡ 

■ ６－２. 「(仮称)前橋ｺﾚｸﾃｨﾌ゙ﾊｳｽ元総社」ﾌ゚ﾛｼ゙ｪｸﾄこれまでの経過 

【元総社多機能公社賃貸住宅建設事業】 

第 7 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子（平成 24 年 7 月開催） 

ｴﾝの使い方など､外と内を快適につなぐ空間づくりに

ついて検討しました｡ 

「（仮称）前橋ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ元総社」説明会及びﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの開催状況（平成２４年８月末現在） 

第 6 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子(平成 24 年 6 月開催) 

【(仮称)前橋ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ元総社】の建設地を見学

しました｡ 

第 5 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子(平成 24 年 6 月開催) 

風除室､ｴﾝﾄﾗﾝｽの配置について､床にﾋﾞﾆﾙ紐で壁

位置を原寸表示し､位置関係等を検討しました｡ 

 



（仮称）前橋ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ元総社」説明会及びﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの開催状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ説明会の様子 

(平成 23 年 9 月開催) 

 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ説明会の様子 

(平成 23 年 10 月開催) 

 

第 3 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子(平成 24 年 1 月開催) 

ｺﾓﾝｽﾍﾟｰｽの使い方と家を豊かに使う暮らしについ

て､検討しました｡ 

 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ見学会の様子②(平成 24 年 3 月開催) 

巣鴨ﾌﾗｯﾄへ見学に行きました｡ 

 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ見学会の様子①(平成 24 年 3 月開催) 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ聖蹟へ見学に行きました｡ 

 

第 4 回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの様子(平成 24 年 1 月開催) 

ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ外部周りの利用について､検討しまし

た｡配置図に皆さんの意見を貼って行きました｡ 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■ ６－２. 「(仮称)前橋ｺﾚｸﾃｨﾌ゙ﾊｳｽ元総社」ﾌ゚ﾛｼ゙ｪｸﾄこれまでの経過 

【元総社多機能公社賃貸住宅建設事業】 

「（仮称）前橋ｺﾚｸﾃｨﾌﾞﾊｳｽ元総社」説明会及びﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ参加者の声 

若い人が参加され、楽しい家

作りになってきたように思いま

す。                  
 

（60 代女性／2012.1 月参加者） 

回を増すごとにｲﾒｰｼﾞがわいてきま

した。ｺﾓﾝｽﾍﾟｰｽのある暮らしの想

像が楽しかった。次回では、より具

体的な想像をしたいと考えていま

す。                       
 

（50 代男性／2012.1 月参加者） 

今回、初めて参加させて頂き、普段学校

にいても皆で意見を出し合って話す場があ

まりないので､新鮮で楽しかった。もっとかた

い感じかと思っていましたが、参加しやすか

ったです。同年代の人が一人でもいたら良

いと思いました。                    
 

（20 代女性／2012.1 月参加者） 

工事が順調に進んでいることを

実感しました。             

ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの参加者が徐々に増

えて、議論も多方面に広がってき

た気がします。楽しみです。          
 

（50 代男性／2012.6 月参加者） 

食べることを改めて考え直し

ました。入居に向けて具体的

になってきておもしろいです｡   
 

（50 代男性／2012.8 月参加者） 

建物の全体像が少しずつわかっ

てきたのでｲﾒｰｼﾞしやすくなってきた

感じがあります。住居というより街を

つくる感じなのでしょうか？とても楽

しいです。宿題をやっていない…小

学生の頃を思い出しました。何かと

刺激になります。                
 

（40 代男性／2012.7 月参加者） 

24 時間物語を平日、休日と書

かされて、何もしない人生なんだ

なーとがっくりした。公営ｺﾚｸﾃｨﾌﾞ

の第一期生として何をやるべきな

のか、もう少し考察する必要を感

じた。雑談が楽しくなったのは、ｺﾚ

ｸﾃｨﾌﾞの姿そのものなのかな。    
 

（70 代男性／2012.7 月参加者） 

 

ｺﾓﾝｽﾍﾟｰｽでは色々したいこと

がありますが、実際はほかの皆さ

んの活動との関係もあるので、

暮してみないとわからないなぁと

感じました。その時その時の流

れで、良い方向であわせていけ

れば嬉しいです。             
 

（30 代女性／2012.7 月参加者） 

具体的にｺﾓﾝｷｯﾁﾝｽﾍﾟｰｽ、玄関ま

わりを感じることができました。ﾀﾞﾝﾎﾞｰ

ﾙやﾋﾞﾆｰﾙﾃｰﾌﾟを使って仮の空間を体

験することはとてもいい事だと思いま

す。初めての人もすぐに話し合いに参

加できる状況、雰囲気はいいなと思い

ました。                        
 

（30 代女性／2012.6 月参加者） 

今日はいつもより皆さん元気に話をされて

いて、いよいよかなと思う。入ったら楽しくや

っていけたらいいなと思う。               
 

（60 代女性／2012.8 月）参加者） 

2 回目の参加ですが、全体像が少し見えてきまし

た。ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟに参加すること自体がとても勉強にな

っています。まだ役割として何が出来るか？いまい

ちピンときませんが、何かを得られる予感がします。

正直なところ、今後仕事の関係でどこに行くのかが

不明な点もあるので、入居に至るかわかりません

が、他の場所でも同じような物件が出来るかもしれ

ないので、参加していければいいと思います。     
 

（40 代男性／2012.6 月参加者） 

わわたたししたたちち参参加加者者はは  

ワワーーククシショョッッププ参参加加者者にに聞聞ききままししたた  

 


